

FOTO DE FAMILIA. Los dieciséis galardonados con las Banderas verdes de Andalucía, acompañados por representantes institucionales de la Junta de Andalucía.

Una amplia delegación de la sociedad granadina arropa a las 16 personas y entidades premiadas por la Junta para celebrar el 28 de Febrero

«Representáis la Andalucía que todos queremos»

MERCEDES NAVARRETE / FOTOS: JUAN ORTIZ / GRANADA

DIÓS a los fantasmas del subdesarrollo y la marginación que marcaron el sino de Andalucía. Hoy esta tierra mira al pasado con la frente muy alta y afronta el futuro sin complejos. Este mensaje presidió ayer la entrega de los galardones Banderas de Andalucía con los que la Junta premia cada 28-F a las personas, entidades y empresas que representan «la Andalucía que todos queremos». Los dieciséis premiados -científicos pioneros, proyectos integradores y pacifistas, empresas punteras...- son este año el botón de muestra de la Granada emprendedora de la ciencia y del conocimiento. Son los abanderados de «una Andalucia de alta velocidad».

La fiesta con motivo del 28 de Febrero se convirtió en un estreno popular de lujo para la casa de

La fiesta del Día de Andalucía estrenó a lo grande la nueva sede de la Junta

Los invitados degustaron los 48 platos andaluces más representativos todos los andaluces en Granada, La Normal. En palabras de la consejera de Educación, Cándida Martínez, el sitio ideal para celebrar la fiesta porque es un edificio «históricamente vinculado a la Granada ilustrada donde se han formado los maestros que han llevado ciencia y conocimiento a toda Andalucía».

Y es que lo bien que ha quedado la nueva sede de la Junta de
Andalucía fue uno de los temas de
conversación principales de la jornada. «Qué cosa más bien hecha.
¡Ay qué ver cómo han realzado el
edificio!», comentaba el subdelegado del Gobierno, Alfonso Marín
Sicilia, nada más poner un pie en
la casa de sus vecinos de Gran
Vía. «Claro, ¡cómo que hemos estado aquí todos arrimando ladrillos
y cemento», bromeaban los delegados de Medio Ambiente, Obras
Públicas y Justicia.

Fue un día de risas y también de lágrimas y emoción para los premiados, que eligieron como portavoz a Juan José López Ródenas, patrono fundador del Centro José Saramago de Castril, para que expresara su agradecimiento. El Nobel, que quiso mantenerse en un segundo plano, se mostró no obstante «muy contento» por la repercusión pública que el premio va a dar al centro que lleva su nombre.«Aportaré todo lo que pueda para conseguir que se note en Granada la presencia de esta institución cultural y que establezca conexiones sobre todo con la Universidad. Hay que acabar con la historia de que los grandes lo tienen todo y los pequeños

llusión y aplausos

Uno de los momentos más emocionantes se vivió cuando Emilia López la mujer –ella dice que siempre será la mujer, no la viuda– del desaparecido jefe de bomberos de Granada recogió el galardón para este Cuerpo. La sala rompió en aplausos nada más escuchar el nombre de Antonio Rodríguez.

Ilusionados estaban los 16 premiados, pero las mujeres de la Asociación de mujeres mastectomizadas AMAT lo mostraron especialmente. Lloraron todas mientras se comían a besos a la coordinadora del Instituto Andaluz de la Mujer en Granada, Francisca Fuillerat, que les ha dado el galardón. Para estas mujeres que recorren a diario a los hospitales para decirle a otras enfermas que el cáncer se puede superar, el premio ha sido «una inyección de moral»

Los políticos, por su parte, prometieron en tan solemne día unir

LOS 16 PREMIADOS

Banderas de Andalucía: Los vecinos de la calle Molino Nuevo, Puleva Biotech, Asociación de Scouts. Asociación de mujeres andaluzas mastectomizadas, la ONG FEAPS, Bomberos de Granada, Centro José Saramago, Coleglo Jabalcón de Baza, Asociaciones de diabéticos Agradi y Adimo, Denominación de Origen del acelte Poniente, Comité ciudadano vía Ilbre al tranvía, Piásticos Alhambra, Colegio de abogados de Granada, Asociación lojeña de Comercio, director del Hotel Mellá Slerra Nevada y los científicos que contribuyeron al descubrimiento de agua en Marte.

fuerzas en beneficio del pueblo. «El Ayuntamiento quiere luchar para consensuar los intereses de las Administraciones y que Granada sea más próspera», dijo el alcalde Torres Hurtado. El delegado del Gobierno andaluz, Mariano Gutiérez Terrón, estuvo de acuerdo en el consenso. No obstante, a pocas horas de la campaña, Gutiérrez Terrón no pudo evitar incluir en su discurso la reivindicación de la deuda historica de Andalucía en un sutil ataque al Gobierno central que aguantaron estoicamente los representantes 'populares'.



MANJARES. Degustación de 48 productos andaluces.



SENTIMIENTO. Gema y Antonio interpretan el himno andaluz.